



12 Pièces

500 m²

Réf. 9580

3 500 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique maison de ville en pierre de quatre étages et d'environ 500 mètres carrés, est située parmi les maisons du village de Châteauneuf de Grasse. Elle a été entièrement rénovée avec soin et amour, et se présente aujourd'hui comme une maison de ville clés en main avec des équipements haut de gamme et un choix exclusif de matériaux (des fenêtres en bois sur mesure et des carreaux Bisazza authentiques dans les salles de bains). De la maison, on peut profiter d'une vue spectaculaire de Nice jusqu'aux collines de l'Esterel. Le bien comprend une cuisine moderne avec un coin repas et un ...

This absolutely stunning four-story stone townhouse, which spans approximately 500 square meters, is located amongst the village houses of Châteauneuf de Grasse. It has been fully renovated with care and love from top to bottom and is now presented as a turn-key townhouse with high-end fittings and exclusive choice of materials, such as custom-made wooden windows and authentic Bisazza tiles in the bathrooms. From the house, one can enjoy a spectacular sea view from Nice to the Esterel mountains and beautiful views of the surrounding hills. This authentic stone property features a modern ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

